
AM Herr Voigtsberger wünscht einen kurzen Sachstandsbericht über den Umbau des 
Bürgerbüros. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass derzeit der Bodenbelag ausgesucht wird. Der Kauf der 
Möblierung wurde im Bau- und Vergabeausschuss beschlossen. Derzeit wird mit der 
Wiedereröffnung Anfang des Jahres gerechnet. 
 
 


